



## Écho des Deux-Rives

Madame,  
Monsieur,

Voici de l'information concernant les élèves du primaire et/ou du secondaire :

Avril 2023



### Journée pédagogique et congés

Vendredi 7 avril et lundi 10 avril seront les journées de congé de la fin de semaine de Pâques. Prenez note que le service de garde n'est pas ouvert lors de ces journées.

Journée reprise de tempête : Le 21 avril sera une journée de reprise de la tempête du 13 janvier. Nous serons le jour 1.

### Conseil d'établissement

Le prochain conseil d'établissement aura lieu le mardi 2 mai à 19 h.

### Anglais intensif en 6e année

Depuis déjà 3 ans, l'équipe-école fait vivre à tous ses élèves de 6e année le programme d'anglais intensif, sans faire d'inscription ni de sélection. Je vous invite à cliquer sur l'hyperlien suivant, afin de regarder les réalisations dans ce beau programme offert à l'école des Deux-Rives. Cependant, certaines activités d'anglais intensif ont été quelque peu modifiées avec le temps par rapport à celles que vous verrez à la vidéo promotionnelle :

[https://www.youtube.com/watch?v=2aReL\\_MZj1o](https://www.youtube.com/watch?v=2aReL_MZj1o)

### En route vers le dernier droit!

Déjà avril, le printemps cogne à nos portes! Pédagogiquement, ça veut dire que nous sommes dans le dernier droit de l'année. D'ici la période d'examens de fin d'année, l'école met tout en place pour soutenir ses élèves ayant plus de difficultés. Les enseignants forment des groupes de soutien en classe, ils offrent de la récupération sur l'heure du diner et parfois après l'école, ils organisent leurs cours avec l'orthopédagogue pour cibler les élèves dans leurs difficultés et les soutenir dans un autre niveau et certains élèves ont été ciblés pour du tutorat. Au secondaire, les enseignants ressources sont déployés pour cibler davantage les élèves ayant eu des échecs au premier bulletin. L'école déploie beaucoup d'effort, mais les élèves eux, font-ils tous les efforts? À noter que la 3<sup>e</sup> étape a une pondération de 60% de l'année, donc tout n'est pas encore joué.

### Les médias sociaux : ce que les parents devraient savoir

Le partage d'information et d'images par les médias sociaux fait partie de la vie quotidienne de nombreux enfants et adolescents. Les médias sociaux permettent aux enfants de communiquer entre eux, ainsi que de consigner et de partager ce qu'ils font en temps réel. À cause de la force des médias sociaux, il n'est pas rare que des jeunes soient en lien avec des gens qu'ils n'ont jamais rencontrés. Que ce soit par message texte ou

par une application pour téléphone intelligent comme Instagram ou Snapchat, les enfants et les adolescents d'aujourd'hui peuvent partager de l'information personnelle qui dépasse de loin ce que leurs parents pouvaient se confier dans leur jeunesse. Il est important que les parents connaissent les diverses technologies qu'utilisent les enfants afin de les aider à rester en sécurité lorsqu'ils sont en ligne.

- ✓ Informez-vous des programmes et des applications qu'utilisent vos enfants et vos adolescents. Il faut un âge minimal pour s'inscrire à certaines plateformes, mais les enfants peuvent facilement contourner cette exigence.
- ✓ Faites preuve d'intérêt envers la vie de vos enfants en ligne et posez-leur des questions.
- ✓ Dans la mesure du possible, conservez les tablettes et les ordinateurs dans des aires communes où vous pouvez observer vos enfants pendant qu'ils les utilisent.
- ✓ Procurez-vous une protection électronique pour votre famille. Des programmes assurent un contrôle parental qui permet de bloquer des sites Web, de faire respecter des limites de temps, de surveiller les sites Web que consultent vos enfants et leurs conversations en ligne.
- ✓ Suivez les comptes de vos enfants en ligne et informez-les que vous surveillez leurs activités électroniques pour assurer leur sécurité. Certains enfants peuvent créer un faux compte pour déjouer leurs parents.
- ✓ Demandez à vos enfants et adolescents quelles personnes ils « rencontrent » en ligne. Si vous démontrez un réel intérêt, ils se sentiront à l'aise d'en parler. Expliquez-leur qu'il est facile de prétendre être quelqu'un d'autre dans Internet.
- ✓ Parlez-leur de l'importance de maintenir les amitiés en ligne dans le monde virtuel. Expliquez clairement à vos enfants que s'ils désirent rencontrer un ami qu'ils se sont fait en ligne, ils doivent le faire dans un lieu public, en compagnie d'un adulte en qui ils ont confiance.
- ✓ Discutez de ce qui peut être affiché en ligne en toute sécurité. Tout ce qui est affiché en ligne reste dans le monde virtuel pour toujours. Règle générale, vos enfants ne devraient pas afficher quelque chose qu'ils ne voudraient pas montrer à leurs parents ou à leurs enseignants.
- ✓ Il n'est pas toujours possible de contrôler l'information que d'autres publient. Expliquez à vos enfants que l'information et les photos accessibles dans Internet peuvent refaire leur apparition des années plus tard.

### **Habillement entre 2 saisons**

« En avril, ne te découvre pas d'un fil! » Il faut se garder d'être trop optimiste à l'arrivée des beaux jours et risquer d'être malade en se découvrant. Entre nos deux saisons, le matin il fait souvent 0 degré et en après-midi, il peut faire 15 degrés. De plus, entre les saisons, le terrain de l'école qui n'a pas encore absorbé toute l'eau de la fonte des neiges demeure boueux un bon moment. Une paire de bottes de printemps est souvent de mise plutôt que de porter des souliers trempés pour la journée. Nous vous demandons de bien vérifier l'habillement de vos enfants avant qu'ils partent pour l'école.

### **Organisation scolaire 2023-2024**

Suite à la période d'inscription, nous confirmons que l'an prochain, nous aurons 2 groupes de cheminement particulier, 13 groupes de 5<sup>e</sup> année, 15 groupes de 6<sup>e</sup> année et 16 groupes de 1<sup>re</sup> secondaire. N'oubliez pas d'informer l'école de tous vos changements d'adresse.

### **Facebook École**

Nous invitons tous nos parents à « aimer » notre page Facebook école des Deux-Rives. Nous y déposons une multitude d'information d'événements et d'activités étudiantes avec plein de photos de nos élèves en action. De cette façon, tous les parents seront bien informés de la vie étudiante de l'école des Deux-Rives. <https://www.facebook.com/DeuxRivesPrimaireEtSecondaire>

Nous vous invitons à regarder quelques photos d'objets perdus le Facebook. Si vous reconnaissez des choses qui vous appartiennent, vous pouvez passer à l'école. Dans quelques semaines, nous irons porter le tout au comptoir régional de Beauce.

